

L'ADSL prend sa retraite, la **fiber** prend la relève

## Fermeture du réseau télécom historique plus de téléphone ni d'internet

# PASSEZ À LA FIBRE



Après plus de 50 ans de bons et loyaux services, le réseau DSL et téléphonique historique basé sur le réseau cuivre va définitivement fermer.

**LucADSL a tout prévu !**

Il est temps de vous présenter la relève : voici **Delfibre**.

La fibre optique est plus **rapide**, plus **adaptée aux besoins et usages** des français et surtout **elle est déjà là !**

### TOUS CONCERNÉS

Dans votre commune, le processus de fermeture est engagé. Les opérateurs vont cesser de délivrer leurs services téléphoniques et internet sur le réseau cuivre en 2028.

Si vous disposez d'un abonnement à la téléphonie fixe (prise en T) ou à Internet (ADSL/VDSL), nous vous invitons à anticiper

au plus tôt la migration de votre abonnement vers un abonnement fibre optique.

Rapprochez-vous de l'opérateur de votre choix pour souscrire à un abonnement fibre optique et ainsi conserver votre numéro de téléphone actuel.

### Pourquoi passer dès maintenant à la fibre optique ?



La fibre est une technologie plus écologique.



Les délais de raccordement observés sont d'environ 3 semaines. Anticipez pour ne pas être coupé.



Actuellement, les frais de raccordements sont généralement offerts par les opérateurs.



Enfin, vous pourrez bénéficier dès maintenant de tous les avantages de la fibre optique : vitesse, qualité, stabilité !



Pour en savoir plus  
sur la fermeture du réseau cuivre :  
[treshautdebit.gouv.fr](http://treshautdebit.gouv.fr)

